

Argentina en alerta al confirmar primer caso de coronavirus



Buenos Aires, 3 mar (RHC) El ministro de Salud de Argentina, Ginés González, confirmó este 3 de marzo el primer caso de coronavirus en el país a través de una persona que había viajado a Italia y España.

Estamos trabajando e informando oportunamente y con total transparencia lo que sucede, expresó en una rueda de prensa González, quien señaló que el país está cumpliendo todos los protocolos.

Se trata de un argentino de 43 años que entró en el país el 1 de marzo procedente de un viaje a Europa. Estuvo los últimos 14 días en el norte de Italia e inició un cuadro febril. Hoy permanece internado y su diagnóstico es de una complejidad leve.

El titular de la cartera explicó que todos los casos que se reportaron en los últimos días, seis que fueron al laboratorio, solo este dio positivo.

Por su parte el ministro porteño del ramo, Fernando Quirós, explicó que la persona llegó a un hospital privado, donde estaban tomados todos los protocolos, rápidamente

hicimos contacto, fue aislado, se le hicieron los exámenes y se encuentra recluido en una clínica.

La secretaria de acceso a la salud, Carla Vizzotti, explicó que Argentina sigue en la etapa de contención, lo cual quiere decir que se trabaja en la detención precoz de un posible caso, su estudio para confirmarlo y descartarlo y el seguimiento estrecho de los contactos.

Añadió que se está investigando a los contactos estrechos entre el paciente confirmado y quienes venían en su mismo vuelo.

Más de 90 mil personas se encuentran afectadas con esta epidemia que tuvo su epicentro en China, donde han fallecido más de dos mil personas. En el caso del cono sur, también hay reportado casos en Brasil y Ecuador, este último país con siete personas que lo contrajeron.(Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/215923-argentina-en-alerta-al-confirmar-primer-caso-de-coronavirus>



Radio Habana Cuba